



新年度が始まりました

校長 宮田卓郎

3月2日以降、新型コロナウイルスの感染拡大防止の一環として、全国の公立の小中学校が臨時休業になっていました。5週ぶりの学校再開となります。休業期間中の3月16日は、予定通り第58回卒業証書授与式を挙行しましたが、卒業生、保護者、在校生代表、職員だけの、縮小した卒業証書授与式となり、卒業生の皆さんや保護者の皆様方の心中を察しますと誠に残念でなりませんでした。また、第59回入学式も同じように縮小した形での実施となります。新入生の皆さんや保護者の皆様方には誠に残念ですが、御理解、御協力いただきますようお願いする次第です。

学校は再開されましたが、市教育委員会から昨日配付された保護者向けの文書にもありますように、3密（密閉空間、密集場所、密集場面）の重なりをできるだけ避けての教育活動となります。具体的には、「教室の換気を常に行う」「机の位置をできるだけ離す」「近距離での会話。大声の発生を控える」「授業や給食でグループ（小集団）を作るなどの向かい合う配置は行わない」「こまめな手洗い、うがいを徹底する」「昼休み等の過ごし方の工夫」等です。御家庭への協力事項として、「毎朝の検温・体調確認」、「発熱や風邪の症状がある場合の自宅での休養（欠席ではなく、出席停止となる）」、「登校の際はマスクを着用する」等の御協力をお願いします。その他、「学校行事」や「その他の配慮事項」につきましても、市教育委員会から昨日配付された保護者向けの文書を熟読されてください。このような状況が一刻も早く収束することを願うばかりです。

ところで、昨年度末に12名の職員を送り出して寂しい思いをしていたところでしたが、新年度になり新たに11名の職員を迎えて、職員室も再び活気が出てきたところです。次に紹介します。

- 長渡 岳士 教諭（社会）日向市立富島中学校より
- 重黒木久美 教諭（保育）延岡市立土々呂中学校より
- 加藤 博之 教諭（英語）延岡市立東海中学校より
- 黒田 奈海 教諭（数学）延岡市立延岡中学校より
- 六笠 博之 教諭（社会）門川町立門川中学校より
- 岩本 武蔵 教諭（数学）国富町立本庄中学校より
- 谷名 良太 教諭（英語）京都府立京都八幡高等学校より
- 奈須ほづみ 講師（理科）日向市立大王谷中学校より
- 菅 竹馬 講師（保育）宮崎県立青朋高等学校より
- 山上 公子 主事（県費職員）採用
- 川野 宜子 P雇用職員 採用



以上の職員です。非常に元気な職員ばかりです。PTA総会や参観日がのきなみ中止になっており、7月までは、直接紹介する機会をなかなか得ませんが、よろしくお願ひいたします。

なお、先に述べましたように、6月いっぱいまでは、参観日等の多くの保護者の皆様方の集合状態をつくることができません。（6月いっぱいというのは、あくまでも、現時点での市教育委員会の判断です）

したがいまして、PTA総会にて承認をいただくことになっていた諸議案につきましては、紙上での承認という手続をとさせていただくことになると思います。この点につきましては、PTA会長より改めて文書が発出されますので、御理解、御協力よろしくお願ひいたします。